

Le mot du président résumé st Nicolas

Chers parents, chers joueurs, chers membres du club

Bonjour à tous,

Je tenais à vous remercier pour votre présence pour notre diner de St Nicolas annuel.

Avant toute chose, je souhaite adresser un immense bravo à l'ensemble de nos équipes de jeunes.

Vous avez fait preuve d'une implication remarquable d'une envie d'apprendre et d'un esprit collectif qui aura fait la fierté de notre club.

Je voudrais souligner les 2 victoires en coupe AWBB de nos jeunes U12 et U14.

Ainsi que le positionnement sur la carte du basket international avec nos participations aux tournois de Gravelines, Bourgbourg, Barcelone pour ne citer qu'eux.

Votre parcours dans chaque catégorie d'âge et tournoi vient récompenser votre sérieux et votre passion pour votre sport.

Continuer comme ça vous êtes l'avenir du club.

Cette saison encore nous souhaitons poursuivre le développement de nos jeunes

Avec la mise en place d'une salle de muscu qui est à disposition pour nos équipes séniors.

Notre préparateur physique Alain Ptack a mis en place un accompagnement personnel pour les joueurs afin de les aider à s'améliorer dans les meilleures conditions.

Également la caméra disposée à la plupart de nos matchs permet aux joueurs de s'améliorer suite au visionnage.

Toutes ces actions ont un seul objectif : vous offrir les meilleures conditions pour évoluer, vous épanouir, et progresser au sein de notre club.

Je tiens aussi à remercier l'ensemble du Conseil d'administration et comité.

Qui sans votre engagement, votre disponibilité et votre dévouement, rien de tout cela ne serait possible.

Votre travail, souvent dans l'ombre est tout simplement essentiel au bon fonctionnement du club.

Et bien sûr, un immense merci à vous les parents.

Vous êtes présents chaque week-end que ce soit pour accompagner, encourager, tenir la buvette assurer l'accueil, gérer l'organisation des matchs, et bien d'autres tâches encore.

Vous êtes indispensables et nous vous en sommes profondément reconnaissants.

Je voudrais encore glisser quelques mots concernant les ambitions du club.

D'autant par la qualité de sa formation, de ses joueurs, de son staff mais surtout par le travail quotidien, Belgrade doit être ambitieux. Nous le sommes pour le club, nous le sommes pour nos équipes, nous le sommes pour vos enfants. Nous devons continuer à trouver les moyens matériels, humains ainsi que les infrastructures pour évoluer au meilleur niveau possible pour toutes nos équipes. Cela sera mon ambition pour le club.

Je vais en rester là et céder la place à Saint-Nicolas, tout en vous remerciant une fois encore de votre participation, et un grand merci à toute l'équipe qui a préparé cette belle fête !